

Cup-Sieg für Schackensleben

Schackensleben (mtj/chb). Große Freude gab es unter den Läufern der Laufgruppe „Hopfen“ des TSV Schackensleben, als bei der Ehrungsveranstaltung des Leichtathletikverbandes ein Vertreter auf die Bühne gebeten wurde, um den Pokal für den Landescup-Gesamtsieg in Empfang zu nehmen.

Nach den Erfolgen in den Jahren 1999 und 2000 und dem zweiten Platz im Vorjahr war der diesjährige Wettbewerb noch bis kurz vor seinem Ende nicht entschieden. Das gelang erst im letzten Landescup-Lauf in Osterburg, als trotz Verletzungen die notwendigen Punkte „erlaufen“ und der Erfolg sichergestellt worden war. Mit diesem dritten Sieg hat die LG Hopfen ihre erfolgreiche Serie mit ständig steigender Punktzahl zu einem vorläufigen Höhepunkt gebracht.

Erstmalig 1994 tauchten die Schackensleber Läufer mit einem bescheidenen 9. Platz und acht Punkten in der Mannschaftswertung auf. Im Jahr darauf war es der 6. Platz mit 20 Punkten und in den Jahren 1996 bis 1998 bereits jeweils der dritte Platz mit 30 und mehr Punkten. In diesem Jahr brachten es die 47 beteiligten Aktiven aus Schackensleben nun auf die Vereinsbestleistung von 57 Zählern, was nach der alten Wertung der 90-er Jahre 74 Punkten entspricht.

Die Abschlusstabelle (18 Mannschaften)

1. LG Hopfen Schackensleben	57 P.
2. HSV Medizin Magdeburg	55 P.
3. TSG Calbe	28 P.
4. TSV Niedermodeleben	21 P.
5. SV Kali Wolmirstedt	17 P.

6. Flechtinger SV	15 P.
7. LG Postmeile Magdeburg	15 P.
8. SV Germania 08 Roßlau	9 P.
9. SG Aufbau Elbe Magdeburg	9 P.
10. LG Osterwieck	8 P.
12. LG Roland Haldensleben	7 P.

Neben dem Erfolg in der Mannschaftswertung gab es auch eine Reihe guter Platzierungen in den einzelnen Altersklassen. Erste Plätze belegten Klaus Schmidt und Hartmut Tronnier. Zweiter wurden Britta Heidecke, Margarete Wiese, Mario Stach und Reinhard Scheschonk und auf den dritten Platz kamen Ute Schröder, Rosi Hermecke, Karl-F. Schröder, Marco Hermecke und Wolfgang Schulz.

Im neuen Jahr wollen die Schackensleber ihren großen Erfolg möglichst verteidigen.



Die Laufgruppe „Hopfen“ des TSV Schackensleben holte sich in diesem Jahr den Gesamtsieg beim Landescup von Sachsen-Anhalt.

Foto: privat